### 令和6年3月1日

### 地域づくりの会

### 域づくりの方針

改めて感じた一日でした。

生涯学習部会長

関

後もふるさと散策に参加しようと しいところです。個人としても、今

- 1. 田中地区のつながりを大切にして、住民・区・各種団体がそれぞれに自らできることを実践し、不足す るものについては周囲と助け合える関係性をつくります。
- 2.田中駅周辺・海野宿・東御市の中心部として充実している社会インフラといった地域資源を有効活用し 産業を元気にするとともに、地域交流や地域教育にも活かします。
- 3. 親・子・孫世代、近隣住民が触れ合う中で、田中地区の魅力や引き継がれてきた価値観をコミュニティ の中で共有します。
- 4. 最終的には、田中地区の確かな基盤のある暮らしを維持・発展させ、若い世代が戻る、あるいは入って くる地域をつくります。

### お迎 を歩いて廻りました。 の話や、いいなり地蔵・石造仁王尊 場所がここになったのはなぜか等 勝軍地蔵のほか、田中駅では駅の 策しました。講師に堀田雄二氏を 10 えし、 月14日に、今年は 田中宿本陣跡·東上館· 田 中区を散

FIRCT B

下げて学ぶのもふるさと散策の楽 地域にある史跡の歴史等を掘り

# います。

労されたことと思います。 事として引き継いでいければと思 合うように見直しながら、伝統行 来年は復活した各活動を、時代に るイベントが出来たと思います。 をいただき、笑顔があふれ心に残 しかし、行事には大勢のご参加

出来ました。 いた時代の一端を垣間見ることも 中 印象的だったのは が製糸業によって栄えて 東 Ŀ

是非参加したいと思いました。 は大切な事だと感じ、次の機会も 住んでいる地域のことを知る事 田中区 小田中様より

## 地元を知った貴重

りませんでした。今回街歩きをし 度で、そのいわれを聞いた事はあ 在している事は何となく分かる程 て参加させていただきました。 気持ちの良い秋晴れの 地元の街中に歴史あるものが 中 初

「ふるさと散策」で田中の歴史を学んだ 普段から気になっていた3階建て洋館にも入

ち等のお話を伺うことが出来まし

堀田先生にそれぞれの成り立

ばかりで、経験していない役員の

ました。4年ぶりに実施する行事

方々は手探りでの運営となりご苦

景のもとすべての行事が行われ

コロナとの共存という時代背

地域づくりの会の活動

会長



### 令和5年度の活動 芦田 振り返っ 高英

### 田中まちなかハロウィン

10/28(土)・30(月)に開催し、子供だけで780人と前回を更に上回る参加のもと、「トリックオアトリート」の合言葉でお菓子を貰って歩く子ども達と、一緒に楽しむ大人で田中商店街が大変賑わいました。仮装した参加者も多く、工夫を凝らした衣装で日常と違う時間を楽しんでいただけた様子でした。ご協力いただいた商店街の皆さんには大いに感謝申し上げます。また、オバケかぼちゃを作ってくれた田中小学校の皆

さん、ありがとうございました。

30日には、田中保育園児約150人がお店を廻ってお菓子をもらい、かわいい笑顔が商店街にあふれました。今後も田中商店街の賑わいづくりと活性化に繋がるイベントとして定着させていきたいと願っております。 〈産業観光部会長 新保〉





### 【ご協力いただいたお店の方から】

子供たちに喜んでもらいたくて当店では毎年独自のイベントを 行ってきました。今年はおばけつり、おばけボーリング、おばけ射的を

> スタンプラリー形式で行いました。小さな子から 小学生まで楽しんでもらえるよう工夫したので、 皆さんに喜んでもらえてとても嬉しかったです。 大勢来ていただきありがとうございました。

> また、スタッフとしてお手伝いくださった東部 中学校2年生女子の皆さん、大変ありがとうござ いました。

> > 〈生鮮食料品店 フレッシュふじや 様より〉



### 【ご協力いただいたお店の方から】

この日は一日、田中の街がハロウィン色に染まり、とても 良い雰囲気でした。

たくさんの子供達が思い思いの仮装をして来てくれて、この日を楽しみにしてくれてたんだなぁという思いが伝わりました。

当店では、手を入れて動かせる大きなぬいぐるみで子供達と楽しく会話しながらお菓子を配りました。大好評で、子供達を元気に笑顔にすることができ、とても嬉しかったです。

今後も田中商店街の賑わいづくりにつながるイベントに 積極的に参加して商店街を盛り上げていきたいです。

〈電気店 アルファタケダ 様〉





生涯学習部会

栁澤

### 参加者の声から

### ◎マラソン一般(5km)コース

- ・一生懸命走った。今年はピアノも頑張りたい。
- ・県外に住んでいて帰省中。情報誌で知って初めて 参加した。暮れはなまけていたのでちょっときつ かったが気持ちいい。
- ・来年は少し練習してから出ようかと思った。周り の人がすごく速かった。
- ・きつかった!でもいい汗かきました。また来ます!

無技委員長の号砲の→ 「5キロのマラソン、ウォーキング で今年の頑張りを誓った方もいたの よ。ゴールの田中公民館前では、頬 ・よが家族と一緒に、達 花岡市長から新年のご挨拶をを全部開催できた大会でした。



### 参加者の声から

### ◎マラソンチャレンジ(7km) コース

- ・今までにも参加しているが、今年は社会人になるの で特別な気持ちで走った。健康第一で頑張りたい。
- ・坂道が多く大変だったがいい汗をかいた。
- ・気持ち良く走った。普段から走っているので、つら いことは無かった。
- ・友達3人と参加した。普段会えないので今日は話が できて嬉しい。また来年も走りたい。

### 参加者の声から

### ◎ウォーキング(2.5km) コース

- ・初めて参加したが、気持ちよく一年のスタートができて嬉 しい。
- ・毎年ここから一年が始まっている。今年は子供とビリになら ない約束で歩いたが、新記録で帰って来た。成長を感じる。
- ・今までイベントに参加するのは勇気がいると思っていたが、 そんなことは気にせず外に出てみようと思った。楽しかっ た。皆さんのおもてなし、とても嬉しかった。

### 希望の大樹



良い年になりますように

### こんな行事も行いました。大勢の皆さん、ご参加ありがとうございました。







田中地区健康づくり学習会

今年度行なった主な行事	
総会·講演会	4/22
子どもフェスティバルでスライムブース	5/13
分館交流スポーツ大会	5/28
チャレンジデーの取組み	5/31
魚つかみ取り大会	河川増水で中止
地域防災と災害時対応学習会	7/23
田中地区健康づくり学習会	9/13
田中っ子フェス2023で射的ブース	9/30
ふるさと散策	10/14
田中地区地域づくり懇談会	10/16
田中まちなかハロウィン	10/28·30
海野宿子ども相撲大会	11/5
餅つき大会(田中小にて)	12/23
2024元旦マラソン・ウォーキング	1/1
公共交通システム地域説明会	2/7
空き家に関する地域懇談会	2/19



(事務局長 酒巻)中央公民館 である事務局 である (事務局長 酒巻)

行し、従来を取り戻しつつあったと感じる一年間でした。本年年初は地震災害等で混沌としたスタートとなりましたが、必たスタートとなりましたが、必ち有はやってくると願っております。
今回会報第14号をまとめ、この一年間にたくさんの事業をでの一年間にたくさんの事業をでの一年間にたくさんの事業をでの一年間にたくさんの事業をでの十年間にたくさんの事業をでの十年間にたくさんの事業をでの十年間にたくさんの事業をである。

コロナの位置付けが5類へ移編集後記

田中地区地域づくり懇談会